
 

 

 

 
要 望 書 

 

 

 

 
令和４年３月 

野田市議会 文教福祉委員会 
  



 

食育、学校給食の在り方に関する要望 

 

 文教福祉委員会の所管事務調査において、食育、学校給食の在り方をテーマに討議を

行った結果、以下のとおり要望するものと決定した。 

 

１ 給食残渣率の改善と食育について 

（１）家庭環境まで踏み込むのは厳しいが、朝食の大切さを根気強く家庭に訴えること。 

（２）児童生徒が食事を自分で作れるような取組を検討すること。 

（３）給食の食事時間の確保のため、配膳方法を工夫することを含めて給食時間の見直

しを検討すること。 

 

２ 給食調理場の環境改善について 

（１）調理場の温度・湿度の記録をデータとして残しておき、今後の環境改善のための

資料とすること。 

（２）自校式を目指しつつ親子方式も含め環境改善のための長期的な計画を立てること。 

（３）空調設置等の調理環境改善のための早急な改善策を検討すること。 

 

３ 学校給食センターについて 

（１）耐震化、老朽化、労働環境の問題改善を図るため、市内２つの学校給食センター

を統合して新設するのが望ましい。 

（２）統合により費用対効果が高くなるようにすること。 

（３）センター方式における配送、食育の問題の改善を図ること。 

（４）見学・体験を通して児童生徒へ給食の魅力を伝えられるような施設とすること（セ

ンターの多様化）。 


